

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Pangkalan pendaratan ikan PPI/TPI Tilamuta merupakan fasilitas pemerintah yang dibuat untuk melayani aktifitas perikanan oleh masyarakat mulai dari pendaratan kapal sampai ikan dipasarkan pada alur-alur tata niaga.

Menurut Hanafia dan Saefudin (2006) dalam pengertian dunia perusahaan, perkataan produksi dipakai sebagai tindakan pembuatan barang-barang, sedang perkataan distribusi (*marketing*) dipakai sebagai tindakan yang bertalian dengan pergerakan barang-barang dan jasa dari produsen ketangan atau kepihak konsumen. Istila pemasaran dan tata niaga yang sering didengar dalam ucapan sehari-hari adalah terjemahan dari atau berasal dari perkataan "*marketing*"

Tata niaga adalah kegiatan yang bertalian dengan penciptaan atau penambahan kegunaan dari pada barang dan jasa maka tata niaga termasuk tindakan atau usaha yang produktif. Sementara itu pangkalan pendaratan ikan merupakan sarana tempat terjadinya tata niaga yaitu ikan yang dijual dengan cara lelang akan tetapi yang terjadi PPI/TPI Tilamuta sangat jauh dari fungsinya dibuktikan dengan masih banyaknya nelayan yang menjual hasil tangkapan tidak melalui lelang.

Hal ini disebabkan ketidak selarasnya berbagai macam hal yang ada di PPI/TPI Tilamuta seperti ketidak puasan nelayan atas harga ikan yang ditentukan

pelelang atau fasilitas yang kurang memadai, sehingga berbuntut dalam sistem tata niaga ikan di PPI/TPI Tilamuta secara umum. Berangkat dari hal ini penelitian tentang *Tata niaga Ikan di Pangkalan Pendaratan Ikan (PPI/TPI) Tilamuta Kabupaten Boalemo* harus dilakukan dengan melihat faktor eksternal dan internal.

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang di atas maka dapat dirumuskan masalah dalam penelitian ini yaitu :

1. Bagaimana pengelolaan ikan di PPI/TPI Tilamuta?
2. Bagaimana sistem pemasaran ikan yang ada di PPI/TPI Tilamuta?

C. Tujuan

Adapun tujuan penelitian ini yaitu :

1. Untuk mengidentifikasi pengelolaan ikan di PPI/TPI Tilamuta.
2. Untuk mengetahui sistem pemasaran yang ada di PPI/TPI Tilamuta.

D. Manfaat

Manfaat yang dapat diberikan dalam penelitian ini adalah :

1. Sebagai salah satu syarat dalam menyelesaikan studi untuk mendapatkan gelar sarjana di Jurusan Manajemen Sumberdaya Perairan Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan Universitas Negeri Gorontalo.
2. Sebagai bahan bacaan bagi mahasiswa khususnya pada Fakultas Perikanan dan ilmu kelautan dan memberikan kerangka kerja untuk mengeluarkan kebijakan terkait pengelolaan yang ada di PPI/TPI Tilamuta.